

Nachruf



Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt nimmt Abschied von Herrn

Karl Mees

der am 09.06.2010 im Alter von 80 Jahren verstorben ist.

Herr Mees arbeitete von 1967 bis 1993 beim gemeindlichen Bauhof. Dort war er auch für die Instandhaltung der Gemeindewohnungen, insbesondere für die Wohnanlage „Im Brunnensee“, zuständig. Diese Aufgabe übte er auch noch als Rentner stundenweise bis zum Jahr 2000 aus. Er war ein stets zuverlässiger und engagierter Mitarbeiter, dem für die der

Allgemeinheit geleisteten treuen Dienste Dank und Anerkennung gebührt.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser Mitgefühl gilt den trauernden Familienangehörigen.

Hans-Dieter Schneider
Bürgermeister

Klaus Hübner
Personalratsvorsitzender

(Amtsblatt vom 17. Juni 2010)